

# PIDE PRESUPUESTO BASE CERO GENUINO

## CCE insiste en realizar ajustes al marco fiscal

Lilia González  
**EL ECONOMISTA**

A UNAS horas de instalarse la LXIII Legislatura federal, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) advierte que no cejará en lograr una revisión objetiva a la reforma fiscal del 2013, en la cual se incorporen ajustes y estímulos de efecto rápido que ayuden a aliviar la economía de personas y empresas, así como potencializar la inversión y el crecimiento.

Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del organismo privado, adelantó que ya se reunió con representantes de las distintas fracciones parlamentarias para compartir las inquietudes de las empresas y ciudadanía, presentar propuestas y exponer las prioridades en la agenda del Congreso de la Unión.

Esperamos, “en la parte de los egresos, compromiso de ir a fondo con el modelo de presupuesto de base cero y el de disciplina financiera, con un inicio consistente en el presupuesto del 2016. Que los recortes y reasignaciones que deben hacerse sigan los principios de eficiencia, racionalidad, prioridad y austeridad ante la situación que se presenta”, dijo.

El líder empresarial demandó a los legisladores que, en el más corto plazo, se necesita un paquete económico congruente con la complejidad del escenario nacional e internacional.

En su mensaje semanal, *La voz del CCE*, el líder empresarial demandó a los legisladores sacar adelante la ley de obra pública, por la relevancia que tiene para potencializar el crecimiento económico.

Como segundo bloque de importancia, destacó Gutiérrez Candiani, se encuentra lograr el fortalecimiento institucional y Estado de Derecho, donde un tema fundamental son las leyes secundarias de la reforma del sistema nacional anticorrupción y las de transparencia.

“La consigna: consolidar los avances logrados a nivel constitucional. Hay que estar atentos no sólo a que no se vulneren los principios, objetivos y alcances, sino a que las reformas se complementen con cambios como los que hace falta emprender en aspectos como conflicto de interés y fueros”, indicó.

El sector empresarial envió un mensaje a los legisladores: “El

CCE seguirá siendo factor que propicie los equilibrios, el diálogo y los acuerdos. Un firme impulsor de las reformas y la renovación de los procesos nacionales; de la implementación y cumplimiento efectivo de los cambios, bajo la visión de un México que se renueva a fondo”.

### EL RETO DE IMPULSAR EN TRES AÑOS

El reto de la presente administración para los próximos tres años debe enfocarse a impulsar el mercado interno mediante la sustitución de las importaciones, estimular la integración nacional, apoyar firmemente a las pequeñas y medianas empresas mexicanas, consideró la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco).

lgonzalez@eleconomista.com.mx

**“En egresos (esperamos el) compromiso de ir a fondo con el modelo de presupuesto de base cero y el de disciplina financiera, con un inicio consistente en el presupuesto 2016”: CCE.**



**Gerardo Gutiérrez Candiani**, presidente del Consejo Coordinador Empresarial.  
FOTO ARCHIVO EE

